

ТРУДЫ

Института истории,
археологии и этнографии
народов Дальнего Востока
ДВО РАН

2001–2005 гг.

Библиографический указатель

РОССИЙСКАЯ АКАДЕМИЯ НАУК
ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ

Институт истории, археологии и этнографии
народов Дальнего Востока

ТРУДЫ

ИНСТИТУТА ИСТОРИИ,
АРХЕОЛОГИИ И ЭТНОГРАФИИ
НАРОДОВ ДАЛЬНЕГО ВОСТОКА
ДВО РАН 2001—2005 гг.

Библиографический указатель



Владивосток
Дальнаука
2006

УДК: 016 : 947.01/.088(571.6)(06)

Труды Института истории, археологии и этнографии народов Дальнего Востока ДВО РАН. 2001—2005 гг. : библиогр. указ. — Владивосток : Дальнаука, 2006. — 212 с.
ISBN 5—8044—0625—6

Библиографический указатель содержит перечень работ, опубликованных институтом за последние пять лет, с 2001 по 2005 г. включительно. Структура указателя соответствует тематике научно-исследовательской работы института: отечественная история, история зарубежных стран, археология, этнография и т.д. В предыдущем выпуске указателя, изданного в 2001 г., представлена библиография трудов института за 1996—2000 гг.

Предназначен научным сотрудникам, преподавателям вузов, техникумов, средней школы и всем, кто интересуется историей Дальнего Востока с древнейших времен и по наши дни.

Составители: *Н.А. Ключев*, канд. ист. наук, *Г.И. Суббот*.

Редакционная коллегия: *В.Л. Ларин*, д-р ист. наук, проф. (гл. ред.), *А.В. Бородин* (отв. за вып.), *В.Г. Макаренко*, канд. ист. наук, *Л.А. Слабнина*, канд. ист. наук, *Г.А. Сухачева*, канд. ист. наук, *Е.В. Торопова*, *Л.Е. Фетисова*, канд. филол. наук, *В.Н. Чернавская*, канд. ист. наук, *Е.Н. Чернолуцкая*, канд. ист. наук.

Издано по решению ученого совета Института истории, археологии и этнографии народов Дальнего Востока ДВО РАН

Works of Institute of History, Archaeology and Ethnography of the Peoples of the Far East, Far Eastern Branch of the Russian Academy of Sciences: 2001—2005: Bibliography. — Vladivostok: Dalnauka, 2006. — 212 p.
ISBN 5—8044—0625—6

The Bibliography contains a list of works, published by the Institute for the last five years; from 2001 to 2005 inclusive. The structure of bibliography is in keeping with themes of scientific-research work of the Institute: Russian history, History of foreign countries, archaeology, ethnography, etc. The preceding issue of bibliography published in 2001 contains bibliography of published works of the Institute for 1996—2000.

Intended for scientific workers, lecturers of Institutions of high education and technical and secondary schools and all those who is interested in history of the Far East from the ancient times till nowadays.

Compilers: *N.A. Kliuev*, Candidate of Historical Sciences, *G.I. Subbot*.

Editorial Board: *V.L. Larin*, Doctor of Historical Sciences, prof. (Editor in Chief), *A.V. Borodin* (responsible for the issue), *V.G. Makarenko*, Candidate of Historical Sciences, *L.A. Slabnina*, Candidate of Historical Sciences, *G.A. Sukhachova*, Candidate of Historical Sciences, *E.V. Toropova*, *L.E. Fetisova*, Candidate of Philological Sciences, *V.N. Chernavskaya*, Candidate of Historical Sciences, *E.N. Chernolutskaia*, Candidate of Historical Sciences.

Published on the decision of Academic Council of the Institute of History, Archaeology and Ethnography of the Peoples of the Far East, Far Eastern Branch of the Russian Academy of Sciences

ISBN 5—8044—0625—6

© Институт истории, археологии и этнографии
народов Дальнего Востока ДВО РАН, 2006
© Дальнаука, 2006

СОДЕРЖАНИЕ

I. АРХЕОЛОГИЯ	5
Отдельные издания	5
Учебные и справочные издания	7
Статьи	7
Отчеты о полевых исследованиях	55
II. ЭТНОГРАФИЯ И ФИЛОЛОГИЯ	63
Отдельные издания (монографии, сборники, брошюры)	63
Учебные и справочные издания	64
Статьи	65
Отчеты о полевых исследованиях	95
III. ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ИСТОРИЯ	96
ИСТОРИЯ И КУЛЬТУРА ДАЛЬНЕГО ВОСТОКА РОССИИ	96
Отдельные издания (монографии, сборники, брошюры)	96
Статьи	100
РОССИЙСКАЯ ЭМИГРАЦИЯ В СТРАНАХ АЗИАТСКО-ТИХООКЕАНСКОГО РЕГИОНА	147
Отдельные издания	147
Статьи	147
IV. ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ. ИСТОРИЯ, КУЛЬТУРА, СОВРЕМЕННОЕ ПОЛОЖЕНИЕ ЗАРУБЕЖНЫХ СТРАН	151
Отдельные издания	151
Статьи	152
V. ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ	164
Отдельные издания	164
Статьи	164
VI. ИСТОРИОГРАФИЯ. ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ	180
Отдельные издания	180
Статьи	180

VII. УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКИЕ И СПРАВОЧНЫЕ ИЗДАНИЯ	187
Отдельные издания	187
Статьи	188
/	
VIII. ДОКТОРСКИЕ И КАНДИДАТСКИЕ ДИССЕРТАЦИИ, ЗАЩИЩЕННЫЕ СОТРУДНИКАМИ, АСПИРАНТАМИ И СОИСКАТЕЛЯМИ ИНСТИТУТА В 2001—2005 гг.	191
Диссертации на соискание ученой степени доктора исторических наук . . .	191
Диссертации на соискание ученой степени кандидата исторических наук .	192
АВТОРЕФЕРАТЫ ДОКТОРСКИХ И КАНДИДАТСКИХ ДИССЕРТАЦИЙ	196
На соискание ученой степени доктора исторических наук	196
На соискание ученой степени кандидата исторических наук	196
IX. ХРОНИКА НАУЧНЫХ КОНФЕРЕНЦИЙ И СЕССИЙ, ПРОВЕДЕННЫХ ИНСТИТУТОМ В 2001—2005 гг.	201
ИМЕННОЙ УКАЗАТЕЛЬ	205